



Pausenhalle erstrahlt in neuem Glanz

Ein schmucker Treffpunkt auch fÃ¼r Schulveranstaltungen

Eine verlÃ¶ngerte Pause gab es kÃ¼rzlich trotz Dauerregens fÃ¼r die SchÃ¼lerinnen und SchÃ¼ler der Schule am Schloss hinsichtlich des nun weitgehend abgeschlossenen dritten Bauabschnittes zur Brandschutzsanierung im Erdgeschoss der Oberschule in SÃ¶gel. Noch nach den Sommerferien war das Erdgeschoss eine groÃ?e Baustelle. Die Sanierungsarbeiten mussten somit wÃ¤hrend des laufenden Schulbetriebes weitergefÃ¼hrt werden, so dass die Halle Ã¼ber einen lÃ¶ngeren Zeitraum gesperrt blieb. Umso mehr freuen sich die SchÃ¼lerinnen und SchÃ¼ler nun, dass das Herzstück der Schule bei Regenwetter wieder zur PausenÃ¼berbrÃ¼ckung genutzt werden kann und zudem durch krÃ¤ftige Farben, helle Decken und neue FuÃ?bÃ¶den in einem ganz neuen Licht erstrahlt. Die durch eine TÃ¼r jetzt abtrennbaren RÃ¤umlichkeiten der groÃ?en Pausenhalle bieten unterschiedliche Sitzgelegenheiten und SpielmÃ¶glichkeiten und bilden somit einen angemessenen Bereich fÃ¼r die Nachmittagsbetreuung. Das BÃ¼ro des Schulsozialarbeiters, der TED Raum, das Krankenzimmer, der Kunst/Musikraum und die SchulkÃ¼che befinden sich in direkter Anbindung an den Ganztagsbereich. Die SchÃ¼lerfirma â??KIDS AGâ?? freut sich Ã¼ber einen separaten, mit einem Glasfenster versehenen Verkaufsraum in der Pausenhalle. Zum kleinen Festakt konnten die SchÃ¼lerinnen und SchÃ¼ler ihr Pausenbrot zu Hause lassen und sich an selbstgebackenen Waffeln, BrÃ¶tchen, Wackelpudding, Kinderpunsch und anderen Leckereien erfreuen. Zudem sorgte die Schulband fÃ¼r stimmungsvolle musikalische Unterhaltung. â??Wir freuen uns, dass die Sanierungsarbeiten fast abgeschlossen sind und wir nun viel mehr MÃ¶glichkeiten haben, die groÃ?en RÃ¤umlichkeiten der Pausenhalle sinnvoll fÃ¼r unterschiedliche Schulveranstaltungen und fÃ¼r die Ganztagsbetreuung zu nutzen. Im Sommer werden wir nach endgÃ¼ltiger Beendigung der Brandschutzsanierung im Rahmen eines Schulfestes die offizielle Einweihung feiern und einen Tag der offenen TÃ¼r anbietenâ??, erwÃ¤hnte Schulleiterin Maria Lau.

Text: Frau Arling, Foto: Herr Kulkmann